
Pikieren

Beitrag von „Hans-Jürgen“ vom 1. Februar 2019, 18:02

Danke für die Info Gudrun, 

wegen der späten Bestäubung reiften die Früchte in der Wohnung. Als sie sich lösten, war ich 
nicht sicher, ob der Reifeprozess beendet ist. Darum legte ich beide Früchte jeweils 4 Tage auf 
die Heizungsanlage. Auf dieser Oberfläche ist die Temperatur permanet bei 24°C. Ich werde 
das bei Früchten mit Fruchtfleisch in der kommenden Saison testen. Vielleicht hat noch jemand 
Lust, das zu probieren und schreibt dazu.

Es waren jeweils noch etwa 20 bis 30 Samen in der Frucht, die bis dahin nicht gekeimt waren. 

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/6223-pikieren/&postID=50998#post50998
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